

スナック



6/25 [土] 津波を想定して、サーファーが高台へ一斉に避難!

太平洋ロングビーチでサーファーを対象とした津波避難訓練が行われました。サーファーでつくるボランティア団体「安全波乗隊」やサーフィン協会、田原警察署などが参加し、連携を強化しました。参加したサーファーは、防災への意識が高まりました。



7/17 [日] 夏到来! 3年ぶりの海開き

白谷海水浴場で海開きが行われ、本格的な夏を迎えました。浮き輪で波に揺られたり、砂遊びなどを楽しむ多くの家族連れで賑わっています。白谷海水浴場は8月21日まで楽しむことができ、8月15日には龍宮まつりも開催されます。



7/2 [土] メロンの季節がやってきた! 抽選であまーいメロンをゲット

7月6日の「渥美半島田原市メロンの日」を記念してサンテパークたはらでメロン大抽選会が行われました。50個のメロンが当たる抽選会には、多くの来場者が参加し、メロンが当たると笑顔を見せていました。

がんばれ! 田原っこ



【写真上段左から】

まりん
磯田真凜さん(六連小4年)、峰めりあさん(衣笠小4年)、
みそら
大松谷美天さん(田原中部小6年)

【写真下段左から】

のあん
神谷紀杏さん(泉小5年)、江崎ゆあさん(若戸小5年)、
かりん
早川花凜さん(田原中部小3年)

©T-Jump Jr.

●第38回若葉カップ全国小学生バドミントン大会
(京都府長岡京市[7/29~8/1])